



## In Gedenken an Günter Stummer

Liebe Freunde, liebe Verbandsmitglieder,

uns hat die traurige Nachricht erreicht, dass unser lieber Freund und Kollege Günter Stummer knapp nach seinem 71. Geburtstag verstorben ist.

Günter wurde im März 1945 in Ebensee geboren und stieß bereits im Alter von 13 Jahren als Führer in der Gassel-Tropfsteinhöhle zur Höhlenforschung. Nach der Matura in Gmunden begann er das Studium der Geologie in Wien und wurde Mitarbeiter des Referats für Höhlenschutz am Bundesdenkmalamt, der späteren Karst- und höhlenkundlichen Abteilung am Naturhistorischen Museum. Günter lenkte als Generalsekretär 32 Jahre lang die Geschicke des Verbands Österr. Höhlenforscher, organisierte die Höhlenführer-Ausbildung, veranstaltete Verbands-Expeditionen und war mit der Führung des Österr. Höhlenverzeichnisses betraut. Zuletzt wirkte Günter als Vizepräsident des VÖH. Österreichs Höhlenforschung hat ihm viel zu verdanken. Unser Mitgefühl gilt seiner Frau Rita sowie seinen Kindern und seinen Enkeln.

Wir werden dich vermissen, Günter!

Glück Tief,

Vorstand des VÖH & Karst- und höhlenkundliche Arbeitsgruppe am NHM

Die Erinnerung ist ein Fenster,  
durch das ich dich sehen kann,  
wann immer ich will.

Zur lieben Erinnerung an

### Günter Stummer

der am Mittwoch, dem 9. März 2016,  
im 72. Lebensjahr friedlich in unseren Armen eingeschlafen ist.

Wir verabschieden uns von Günter  
am Dienstag, dem 22. März 2016, um 12 Uhr in der Feuerhalle Wien-Simmering, Raum II  
(1110 Wien, Simmeringer Hauptstraße 337).

Die Seelenmesse wird am Samstag, dem 2. April 2016, um 9 Uhr  
in der St. Elisabethkirche (1030 Wien, Landstraßer Hauptstraße 4A) stattfinden.

Rita  
Boris und Annette, Anja und Bernhard  
Felix und Chiara, Emma und Lotte  
Erwin und Hedi, Fritz und Jonna

im Namen aller Verwandten

Aufgrund der Feuerbestattung bitten wir im Sinne von Günter,  
von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und einen Beitrag auf das Konto  
IBAN: AT21 1200 0100 1642 9218 zu überweisen.

Wien, im März 2016